

Mitgliederversammlung Tennisverband SH 2015:

Tennis ist in Schleswig-Holstein Breitensport und erfolgreich

Kiel (tvsh). „Tennis gehört weiterhin zu den beliebtesten Sportarten in Schleswig-Holstein.“ Dies sagte Präsident Dr. Frank Intert während der Mitgliederversammlung vor den Delegierten der 343 Vereine. Knapp 47.000 Mitglieder sind in den Vereinen organisiert. Bei den „Top 10“ des Landessportverbandes Schleswig-Holstein liegt Tennis auf Rang drei nach Turnen und Fußball.

Verstärkte Anstrengungen unternimmt der Verband, Tennis in der Schule zu etablieren. Weiter ausgebaut wird die Kommunikation via Internet, unter anderem mit dem Online-Portal mybigpoint.

Sportliche Erfolge verzeichnet der Verband bundesweit sowohl im Seniorenbereich als auch bei der Jugend. Erneut wurde Renate Schröder aus Eckernförde in Essen Deutsche Meisterin (Damen 70) und bei der Jugend erzielten die Schleswig-Holsteiner bei den Norddeutschen einen Meister- und einen Vizemeistertitel: Noel Bartz (U 12, Blau-Weiß Ratzeburg) gewann die Norddeutschen Meisterschaften, und Jannis Fink (TC Rot-Weiß Wahlstedt) wurde Vizemeister in der Altersgruppe U 14. An den Norddeutschen Landesmeisterschaften beteiligen sich die Tennisverbände Berlin-Brandenburg, Hamburg, Niedersachsen, Nordwest, Schleswig-Holstein, Westfalen, Sachsen-Anhalt, Sachsen und Mecklenburg-Vorpommern.

„Die Altersspanne zeigt: Tennis ist für jedes Alter als sportliche Betätigung möglich, und wir sind erfolgreich“, so Intert.



Dr. Frank Intert ist seit zwei Jahren Verbandspräsident